

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Exposition Éclats d'Âme

L'hôpital de Pontarlier accueille l'exposition « Éclats d'Âme » de l'artiste Alain Bulle.

Dans le cadre de sa démarche d'ouverture culturelle et de mieux-être au sein de ses services, l'hôpital de Pontarlier a le plaisir d'accueillir, jusqu'au 17 juillet 2025, l'exposition « Éclats d'Âme » de l'artiste Alain Bulle, visible dans la galerie principale de l'établissement.

Depuis 1988, Alain Bulle élabore un univers artistique profondément humain, où se mêlent figures féminines, fleurs et arabesques dans une harmonie de couleurs et d'émotions. À travers cette exposition, il invite chacun à un voyage intérieur, entre douceur, poésie et contemplation.

« Éclats d'Âme » n'est pas une simple exposition : c'est une expérience sensible, un moment suspendu, propice à la rêverie et à la sérénité. Ses toiles viennent murmurer à chacun des mots silencieux, des musiques intérieures qui réconfortent et éveillent l'imaginaire.

Dans un environnement hospitalier où le soin ne se limite pas au corps, l'art s'impose ici comme un vecteur précieux de mieux-être, pour les patients, les visiteurs, comme pour les professionnels.

Lieu : Galerie de l'hôpital de Pontarlier

Dates : Jusqu'au 17 juillet 2025

Accès libre dans le respect des règles de l'établissement

Cette initiative s'inscrit dans une volonté affirmée de faire entrer la culture dans les lieux de soin, comme source de lien, de répit et d'humanité.

Renseignements – contacts presse :
Service Communication & Relations Publiques

Romuald VIVOT

@ : r.vivot@chi-hc.fr

☎ : 03 81 38 58 57



https://www.instagram.com/chi_hautecomte/



<https://fr-fr.facebook.com/chihautecomte/>



06 85 06 33 53



https://www.youtube.com/channel/UCBRkUzVPWoXJqo_qqVUAChA/featured

